

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Die ersten Bürgermeisterbewerber sind in Sicht.

Beigetragen von S.Erdmann am 26. Feb 2016 - 18:15 Uhr

Das Rennen um das Bürgermeisteramt auf Juist ist eröffnet: Nachdem Stefan Siedelmann, der seit 2004 auf Juist bei der Gemeinde- und Kurverwaltung tätig ist, als erster seine Kandidatur öffentlich bekannt gab, steht nun fest, dass es auch weitere Bewerber vom Festland geben wird. Zwar ist noch nichts greifbar, aber die Juister CDU hat den Posten kürzlich ausgeschrieben und eine Vielzahl von Reaktionen darauf bekommen. Das teilte CDU-Vorsitzender Hans-Ludwig de Vries gegenüber JNN in einem Pressegespräch mit.

Mit der Ausschreibung stehe man zwar erst am Anfang, aber es hätten sich sehr schnell erste Interessenten gefunden. De Vries: "Darunter sind Leute, die zum Teil eine große Kompetenz für so ein Amt vorweisen können. Wir sind angenehm überrascht." Die Christdemokraten wollen nun erste Sondierungsgespräche mit den Bewerbern führen und dann infrage kommende Personen auch nach Juist einladen.

Wie zu erfahren war, hat weiterer Bewerber mit Verwaltungserfahrung bei der Wählergemeinschaft "Pro Juist" und den Grünen sein Interesse für den Posten angemeldet, nachdem er aus der Presse erfahren hat, dass Dietmar Patron im Herbst nicht wieder zur Wahl steht.